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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  imm e diata  n . 1952 prese n tata  da Accossato , in ere n te  a  

"Misur e vol t e a l  m igl ior a m en to d el l 'a ccesso a i  P ron to Soccor so d u r a n te i  p icch i  

in fluen z a l i" 

 

 

P RESIDENTE 

 

C'è una  mia  er ra ta  valu tazione su lle in tenzioni della  Consigliera  Accossa to, che non 

r it ira  l'in terrogazione n . 1952, ma fa  una  comunicazione a ll'Assessore Sa it t a , che è appena  

ar r iva to. 

Prego, Consigliera  Accossa to, prenda  pure la  parola . 

 

 

ACCOSSATO Silvan a  

 

Grazie, Presidente. 

Ritengo u t ile lasciare t raccia  di questa  a t tenzione e in teresse che sicuramente condivido 

con  tu t to il Consiglio regionale, t ant 'è che sono sta ta  informata  anche di una , credo opportuna, 

comunicazione dell'Assessore in proposito. 

Il t ema è quello che l'Assessora to stesso ha defin ito emergenzia le della  situazione dei 

Pronto Soccorso piemontesi. Io par lo anche per  esper ienza  diret ta , in  par t icolar  modo dei 

Pronto Soccorso del Torinese; ovviamente non è una  quest ione personale, però ho avuto modo 

di sper imentare in  quei giorn i la  situazione a  Rivoli e di par la rne con  l'Assessore. Credo che su 

questa  quest ione sia  necessar io fare un ragionamento. 

Faccio solo la  seguente va lu tazione nella  presentazione. Mi sembra  che, da l punto di 

vista  dell'analisi e delle soluzioni in  campo, ci sia  una  for te condivisione sugli in tervent i volt i a  

r idur re l'accesso a l Pronto Soccorso. Proprio stamat t ina , con  l'Assessore, ho potuto vedere la  

presentazione di una Casa  della  Sa lu te già  operante e in fase di sviluppo: mi sembra  che 

davvero queste siano r isposte che vanno in  quel senso, così come il t ema dei post i di cont inuità  

assistenziale e delle a lt re soluzioni. 

Det to ciò, è opportuno che ci confront iamo sul tema e che l'Assessore sia  nelle condizioni 

di forn irci le sue va lu tazioni e le sue proposte, perché comunque, in  un a  situazione cer tamente 

di emergenza  con  numer i fuor i da ll'ordinar io, le soluzioni present i non stanno ancora  

funzionando dando i r isu lta t i spera t i. Credo che, r ispet to a  questo, ci debba  essere l'impegno 

per  fa re in modo che non si r ipetano situazioni com e quelle vissute nei nost r i Pronto Soccorso, 

ma che forse si stanno prot raendo ancora  in  quest i giorn i perché, ah imè, l'epidemia  di 

influenza  non è ancora cessa ta . 

Accanto a  questo - t engo anche qui a  met ter lo a  verba le - nonostante un  grande 

prodigarsi del personale medico e paramedico e anche una  r iorganizzazione che è visibile, cioè 

di un  impianto organizza t ivo di cost ruzioni di filiera  di in tervento che, anche r ispet to ad anni 

passa t i, sempre per  la  mia  esper ienza, si vede in  campo e si vede opera t iva , evidentemente 

tu t to ciò non è sufficiente. 

Allora , r ispet to a  questo, ho r it enuto opportuno por re la  quest ione con  
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quest 'in terrogazione, ma vor rei dire solo a ll'Assessore che per  me va  benissimo r imandare la  

r isposta  a lla  comunicazione che l'Assessore fa rà  a  tu t t i i Consiglier i e, anzi, sa rà  sicuramente 

anche più det taglia ta  e ampia  di quella  che si poteva  fare per  una r isposta  veloce come quella  

prevista  in Consiglio con i quest ion  t ime. 

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessore Sa it t a . 

 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità  

 

Grazie, Presidente. 

Ne abbiamo par lato e credo che sia  oppor tuno affrontare questa  discussione nell'apposita  

comunicazione che fa rò a ll'Aula , perché evidentemente r iguarda  una  ser ie di problemat iche. È 

sta to assunto un  impegno da i Capigruppo a  par tecipare tu t t i a  questa  discussione, quindi 

r invio la  va lu tazione a l momento della  comunicazione. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Con questa  r isposta , ch iudiamo lo svolgimento delle in terrogazioni a  r isposta  immediata .  

Ha  chiesto la  parola  il Consigliere Vignale; ne ha  facoltà . 

 

 

VIGNALE Gian  Lu ca  

 

Grazie, Presidente. Vorrei solo avanzare una r ich iesta . 

Nella  seduta  di questa  mat t ina , il Presidente Chiampar ino s'è da to disponibile a  una 

comunicazione rela t ivamente a l t ema… 

 

 

P RESIDENTE  

 

Mi scusi, Consigliere: la  seduta  non è aper ta . 

 

 

VIGNALE Gian  Lu ca  

 

È  solo una  r ich iesta , Presidente. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Glielo dico perché poi non va  a  verba le del Consiglio.  

Le ch iedo scusa , ma le in ter rogazioni e la  seduta  sono due a t t i separa t i.  

Colleghi, come dicevo, dich iaro ch iusa  la  t ra t tazione delle in terrogazioni a  r isposta  

immedia ta . 
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***** 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


